福生東小学校 福祉教育の取り組み

- 福祉教育の目標 -

- ◎みんなが幸せに生きることができる社会を築こうとする意欲や態度を育てる。
- ○人を人として互いに認め合う人間関係を基盤とし、温かい思いやりの心をもって、 助け合い励まし合っていく態度を育てる。
- ○身の回りの福祉に関心をもたせ、日常での実践を通して、福祉の心を育てる。

【赤い羽根共同募金運動】

【凧作り】

福祉委員会を中心に、募金の趣旨を伝えるポスターを作ったり放送で呼びかけを行ったりしました。 朝から元気よく募金活動の呼びかけをすることで自 然とあいさつを交わすこともできました。



クラブ活動で「凧の会」の方に来たいただき、 作り方や伝統についてのお話を聞きました。児童 は凧作りへの思いを強くし、これからも福生東の 伝統を受け継いでいこうと感じました。



【5年 総合的な学習】

【 | 年 チューリップの球根植え】

5年生が校区にあるライトハウスに訪問し、点字の書き方や点字ブロックの上を歩く体験を行いました。誰もが安心して暮らすことのできる社会にするためにはどうすればよいのか、考えを深めることができました。



Ⅰ年生の生活科の学習では、更生保護女性会の方々に来ていただき、チューリップの球根植えを行いました。地域の方と一緒に活動することで、楽しさや感謝の気持ちに気付くことができました。

